



NUMAZU CHUO Student News

2023年度 第4号 2023.07.31

2年生修学旅行「近畿、山陰、四国へ」 姫路城、USJ、ディナークルーズほか



2年生が7月に修学旅行へ行きました。1日目は世界遺産である姫路城を見学、その後は倉敷美観地区で風情ある町並みを散策しました。2日目は四国でうどん打ち体験、夜は神戸港にてディナークルーズを楽しみました。3日目は大阪へ移動し、USJを満喫しました。最終日は大阪市内を班別研修したのち、帰路につきました。吉田姫華さん(御殿場南中出身)は「良い思い出ができた。この4日間は一生忘れない!」と話してくれました。



軽音楽部の2年生バンド 県大会でコピー曲部門奨励賞

6月18日(日)にグランシップ静岡で開催された第9回静岡県高等学校軽音楽大会において2年生バンドの「捻くれ魔法少女」と「Par Pox」がコピー曲部門で奨励賞(2位と3位)を受賞。Par Poxのギターを担当する河野ジュリアナさん(2年・吉原北中出身)は「次回は最優秀賞を勝ち取りたい」と意気込んでいました。



1,3年生が薬学講座を受講 オーバードーズの理解を深める



6月30日(金)に1,3年生を対象とした薬学講座を行いました。違法薬物の怖さや、酒・タバコの依存性やリスクのほか、若者の間で社会問題となりつつある市販薬の「オーバードーズ」についても学び、生徒たちは真剣に聞く姿勢を見せていました。

工芸デザインコース 美術系進学相談会参加

7月8日(土)に工芸デザインコースの2,3年生のうち、美術系進学を希望している生徒らが美術系進学相談会に参加しました。3年生にとっては進学を考えている大学等にポートフォリオ(作品集)を見ていただく機会でもあります。2年生にとっては、大学等が夏休みに開催するオープンキャンパスに参加するきっかけができたようです。



医療・福祉コース 認知症について学ぶ

医療・福祉コースの2年生が認知症サポーター養成講座を受講しました。講義では認知症の基礎的な知識を学びました。DVDを視聴し、その内容についてグループで話し合うなど、認知症に対する理解を深めることができました。



沼津中央高等学校
NUMAZU CHUO

